

Había una vez... una sonrisa



Consejo Profesional de Ciencias Económicas de la CABA

consejo

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

Fuente: Revista Consejo – N° 04 – Septiembre 2008 – ISSN 1851-6610

El segundo domingo de agosto se festejó en todo el país el Día del Niño, y el Consejo no quiso quedarse al margen de tan importante festividad. Es por ello que, anticipando ese día tan significativo para los más chiquitos, organizó el viernes 8 de agosto, en el Salón Manuel Belgrano, un gran festejo para los hijos de nuestros matriculados.

La Comisión de Cultura juntamente con el Consejo y el área de Jóvenes Profesionales se encargaron de que todo saliera a la perfección. Ese día, la compañía El Globo presentó la obra "El Circo de los Sueños", de Bruno Luciani y Leandro Panetta (ver aparte).

Unas 400 personas, entre niños y adultos, pudieron ver la obra. Si bien siempre se realizaron este tipo de actividades para los más pequeños, esta vez fue diferente, porque por primera vez se unieron la Comisión de Cultura y el Consejo para llevar adelante una acción que sirvió para que no sólo los niños se acercaran a nuestro Consejo, sino también aquellos papás, jóvenes profesionales, que pudieron compartir una tarde diferente junto a sus hijos.

Antes del comienzo de la función, el presidente de nuestra Institución, Dr. José Escandell, dirigió unas palabras a los niños y a los adultos presentes. En primer lugar les deseó un feliz Día del Niño a los chicos, además de agradecer la presencia de todos. También tuvo palabras destacadas para los organizadores del evento.

"El Consejo es un lugar que quiere integrar y nuclear a las familias, además de estar cerca de los profesionales", expresó el Dr. Escandell antes del gran momento de la tarde.

El Salón se convirtió en una carpa

El clima fue el mejor. Todo el salón estaba ornamentado como si fuera un gran circo. En el escenario, una carpa multicolor fue el lugar donde transcurrieron los momentos más agradables de la tarde. Los artistas de la compañía El Globo se encargaron de hacer reír a los chicos y a los grandes, y, por momentos, de que pudieran participar de la obra.

En la entrada, un gran telón de tela le daba la bienvenida a los nenes y sus papás. Mientras, adentro, banderines y globos de colores creaban un clima verdaderamente circense.

Al finalizar la función, las maestras del Consejo, con ayuda de los actores, entregaron regalitos para todos los chicos presentes. Para finalizar, los niños compartieron una rica y sana merienda con jugos, lácteos saborizados, galletitas dulces y sándwiches de jamón y queso.

"Los comentarios de los papás al despedirse fueron muy lindos. Estaban muy contentos por el festejo", le contó a Consejo Clarisa Ovington, la directora de Consejo. Además, aprovechó la oportunidad para informar que todo lo recaudado fue donado a una institución infantil.

"El circo de los Sueños", una obra reconocida

“El Circo de los Sueños”, obra que presentó la compañía El Globo en nuestro Consejo, es un trabajo teatral multipremiado. Aunque, antes de hablar de esta puesta en escena, hay que referirse a la compañía teatral que se encarga de hacer realidad esta pieza infantil.

La compañía El Globo es uno de los grupos de teatro infantil más reconocidos en los últimos años en la Ciudad de Buenos Aires.

Está compuesto por un grupo de artistas que intentan promover la educación a través del arte. ¿Y cómo lo hacen? Utilizan un lenguaje completo. Es decir que echan mano a diferentes instrumentos para poder lograrlo. La música, la plástica, el circo, la danza, la magia y los malabares, entre otras facetas artísticas, están presentes en los espectáculos de este grupo teatral.

De esta manera, y produciendo espectáculos basados en esta filosofía de unir lo creativo con lo educativo, El Globo fue elegido el año pasado por la Secretaría de Cultura de la Nación para representar a nuestro país en las ferias internacionales del Libro de La Habana (Cuba) y de Caracas (Venezuela).

La representación “El Circo de Los Sueños”, que pudieron disfrutar los hijos de nuestros matriculados, fue galardonada por tres años consecutivos (2003/04/05) con el premio Estrella de Mar. Además, recibió en varias oportunidades el Premio Teatro de Mundo.

consejo

Profesional de Ciencias
Económicas de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires

